

Los sucesivos anuncios se publicarán, únicamente, en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Collado Villalba, 27 de junio de 2002.—El Alcalde, José Pablo González Durán.

**14230** *RESOLUCIÓN de 27 de junio de 2002, del Ayuntamiento de Campo de Criptana (Ciudad Real), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía Local.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real» números 65 y 75 de fechas 3 y 26 de junio de 2002, aparecen publicadas las bases que han de regir la oposición libre para cubrir un puesto de trabajo de Guardia de la Policía Local, de Administración Especial, Servicios Especiales.

El plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en el proceso selectivo será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al en que haya tenido lugar la publicación del anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

El resto de los anuncios referentes a la convocatoria para cubrir el puesto antes citado se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real».

Campo de Criptana, 27 de junio de 2002.—El Alcalde, Joaquín Fuentes Ballesteros.

**14231** *RESOLUCIÓN de 27 de junio de 2002, del Ayuntamiento de Logroño (La Rioja), referente a la convocatoria para proveer quince plazas de Guardia de la Policía Local.*

Convocatoria para cubrir, en propiedad, quince plazas de Policía local.

Plaza objeto de la convocatoria: Policía Local. Escala: Administración Especial Escala Básica. Subescala: Servicios Especiales. Clase: Policía Local. Categoría: Policía. Número de plazas convocadas: Quince. Sistema selectivo: Oposición. Turno libre: Quince. Publicación íntegra de las bases y convocatoria: «Boletín Oficial de La Rioja» número 78, de fecha 27 de junio de 2002.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales y se computará a partir del día siguiente a la publicación del presente anuncio.

Logroño, 27 de junio de 2002.—La Alcaldesa-Presidenta, en funciones, Paz Villar López.

**14232** *RESOLUCIÓN de 27 de junio de 2002, del Ayuntamiento de Montcada i Reixac (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer cinco plazas de Oficial de Oficios.*

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 134, de 5 de junio de 2002, publica íntegramente las bases aprobadas por la Comisión de Gobierno para la selección de cinco plazas de Oficial de Oficios, Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Personal de Oficios, mediante concurso libre.

El plazo para tomar parte en este proceso selectivo será de veinte días naturales contados a partir del siguiente día de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Si este día fuese sábado o festivo, se entenderá prorrogado al primer día hábil siguiente.

Montcada i Reixac, 27 de junio de 2002.—El Alcalde, César Arrizabalaga Zabala.

**14233** *RESOLUCIÓN de 27 de junio de 2002, del Ayuntamiento de San Martín de la Vega (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Arquitecto.*

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 151, de fecha 27 de junio de 2002, se publican íntegramente las bases específicas y programa de la convocatoria para cubrir, mediante oposición libre, una plaza de personal funcionario Arquitecto Superior, subescala Técnica de la Escala de Administración Especial.

La convocatoria se regirá, además, por las bases generales, publicadas en el suplemento al «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid», número 137, de fecha 11 de junio de 1997, y publicada la modificación en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 97, de 25 de abril de 1998, y el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 256, de 27 de octubre de 2000.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

San Martín de la Vega, 27 de junio de 2002.—El Alcalde-Presidente, Juan Carlos Vállega Fernández.

**14234** *RESOLUCIÓN de 28 de junio de 2002, de la Diputación Provincial de Segovia, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Segovia» número 76, de 26 de junio de 2002, aparecen publicadas las bases de convocatoria para provisión, en propiedad, de las siguientes plazas:

Dos plazas de funcionario de carrera de Oficial Conductor, pertenecientes a la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Personal de Oficios, a proveer mediante concurso-oposición (una por promoción interna y una libre).

Ocho puestos fijos en régimen laboral de Peón Caminero, a proveer mediante concurso-oposición libre.

Presentación de solicitudes: Deberán presentarse en el Registro General de la Diputación, en el plazo de veinte días naturales contados a partir del siguiente a la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado», en el modelo oficial que se facilitará al efecto por el Servicio de Personal, previo pago del importe de los derechos de examen.

Anuncios sucesivos: Los anuncios sobre admisión y exclusión de aspirantes, composición nominal del Tribunal calificador, y lugar y fecha de comienzo de las pruebas se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Segovia» y en el tablón de edictos de la Corporación.

Segovia, 28 de junio de 2002.—El Presidente, Atilano Soto Rábanos.

**14235** *RESOLUCIÓN de 28 de junio de 2002, del Ayuntamiento de Irún, Fundación Municipal de Música (Gipuzkoa), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Profesor de Guitarra.*

En el «Boletín Oficial de Gipuzkoa» número 119, de 26 de junio de 2002, se publicaron íntegramente las bases por las que habrá de regirse la convocatoria para cubrir una plaza de Profesor de Guitarra, por el sistema de concurso-oposición libre, de personal laboral indefinido.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días reales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial del País Vasco» y en el tablón de anuncios del Conservatorio de Irún.

Irún, 28 de junio de 2002.—El Presidente de la Fundación de Música de Irún, Fernando San Martín Gubía.